

## Les généralistes sont aux petits soins

GOMEZ, MARIE-ISABELLE

Page 10

Jeudi 19 avril 2007

### Charleroi Un poste de garde samedi

Samedi, la Fédération des associations de médecins généralistes de la région de Charleroi (FAGC) inaugurera le premier poste de garde de médecine générale aussi élaboré sur tout le territoire wallon. Des postes pilotes existent bien à Namur ou à Seraing, mais ils fonctionnent en horaire réduit.

Désormais, tous les habitants de l'entité de Charleroi, mais également de la région, pourront se rendre à l'Espace Santé, boulevard Zoé Drion (à côté du stade du Sporting) 24 heures sur 24 les week-ends et jours fériés afin de consulter un médecin généraliste.

*« Ce service de garde, créé dans le cadre de l'arrêté royal du 13 janvier 2006 sous l'impulsion du ministre fédéral de la Santé Rudy Demotte va permettre aux médecins de Charleroi de maintenir la continuité des soins à leurs patients, mais avec plus de sécurité et en diminuant la fréquence de leurs gardes, explique le docteur Gérard, président de la FAGC. Par ailleurs, le second objectif poursuivi est de diminuer le recours intempestif des patients aux services des urgences hospitalières. Dans ce cadre, nous comptons sur la collaboration des services d'urgence afin d'informer les patients sur l'existence de notre poste. »*

Un à deux médecins seront présents en permanence au poste de garde de jour comme de nuit, accompagnés d'une infirmière et d'une réceptionniste-secrétaire. Le poste compte quatre cabinets médicaux et un dispensaire. *« Nous souhaitons mettre l'accent sur l'accueil, continue le président. Ce poste de garde est à l'image des cabinets des médecins de famille ».* Le passage d'un médecin à domicile reste toutefois possible puisque deux médecins seront chaque week-end spécifiquement chargés de se déplacer auprès des patients.

*« Le 071-33.33.33, le numéro de la médecine de garde est d'ailleurs toujours d'actualité. »* Au total, les 220 médecins membres des dix associations de généralistes de Charleroi se répartiront les week-ends de garde.